

1874 Am 2. November starb in Dresden der Landschaftsmaler Ludwig Kergel nach langer Krankheit. Seine fleißigen Leistungen, besonders auch in kleineren Architekturbildern und Darstellungen der Natur im Winterkleide sind seinen Freunden durch manche öffentliche Ausstellung bekannt geworden.

Gestern Abend halb 9 Uhr endete
ein sanfter Tod nach langen schweren
Leiden das thewere Leben unseres heß-
geliebten Gatten und Vaters, des
Landschaftsmalers

Ludwig Kergel.

Um stille Theilnahme bitten
die trauernden Hinterlassenen.

Dresden, den 3. November 1874.